



# カラフル

宇美東小学校第1学年通信

令和6年3月15日(金)

No.43

## 残り1週間(4日)となりました

いよいよ修了式の日までに一緒に学習をすることができる日数の合計が、残り4日となりました。これまでに国語や算数の学習の振り返りを行ってきました。国語では1年間の頑張りについての作文を、自分の気持ちを交えながらすらすらと書けるようになり、算数では、計算が素早くできるようになっている子が大勢いることに驚きを感じています。

1年生児童全員が2年生へと進級することに対して不安な気持ちではなく、期待感や希望をもって前向きな気持ちでいることができるように、残りわずかですが、毎日の学習や生活をしっかりと支援していきます。

### お知らせ・お願い

#### ○給食エプロンの返却について

来週の19日(火)が給食最後の日になります。そのため、給食当番になったお子様には、当日エプロンを洗濯するために持ち帰らせてます。お忙しいとは思いますが、エプロンを持ち帰ったご家庭は、3月22日(金)までにエプロンを洗ってお子様を持たせてください。よろしく願います。



#### ○これから持ち帰る物について

これから、今までの図工で描いてきた絵の作品や、硬筆書写の作品、テストファイル、道徳ファイル、絵の具セットなどを持ち帰らせてます。子どもたちの1年間の成果をまとめて返却しますので、頑張りを褒めていただけたらと思います。

持ち帰る際には、学校の方で大きいサイズの作品バッグを用意して配付します。そのため、家で袋を準備する必要はありません。

